

Revista

Conservadora

del Pensamiento Centroamericano

Se llama Conservadora únicamente en el sentido de que no es antirreligiosa ni anticapitalista. Va en marcha hacia la Integración de Centroamérica y Panamá, por encima de las divisiones partidistas.

A Propósito de la

O. E. A.

Y

**SU NUEVO SECRETARIO GENERAL
GALO PLAZA**

La presencia en Centroamérica del Dr. Galo Plaza, actual Secretario General de la Organización de Estados Americanos, confirma sus propósitos de "una nueva era en las relaciones interamericanas, llena de promisorias realidades".

El Dr. Plaza recorre ahora nuestras cinco Repúblicas con el objeto de conocer personalmente las realidades locales, como base inicial de sus labores, recabando aquí y en los demás países del Continente Americano su respaldo y asesoramiento.

La llegada del prestigiado estadista continental, coincide en este mes de agosto con la fiesta nacional de su patria ecuatoriana que representa en Nicaragua Wilson Vela, un gran Embajador.

Estas circunstancias juntan el material que contiene la presente edición de Revista Conservadora del Pensamiento Centroamericano, dedicando sus páginas a demostrar lo que piensan eminentes centroamericanos en relación con la OEA y a propósito de las ideas expresadas por su nuevo Secretario General, el ecuatoriano Galo Plaza.

Asimismo publicamos el señero ensayo histórico-social de Rodrigo Facio, eminente jurista y diplomático costarricense ya fallecido, sobre el origen y la disolución de la Federación Centroamericana, como también el trabajo sobre EL PROGRAMA DE INTEGRACION ECONOMICA CENTROAMERICANA preparado por el Instituto Interamericano de Estudios Jurídicos Internacionales de la misma O.E.A., cedido a nosotros por su director F. V. García-Amador.